



## Collégiens et lycéens revisitent le mythe d'Antigone

publié le 13/02/2017 - mis à jour le 14/02/2017

### Descriptif :

Collège et lycées sont réunis pour la première fois autour d'un projet commun " Héritages Antigone # 1 ". A découvrir, mardi à l'espace culturel René-Monory. Un article de madame Marie-Pierre Pineau

Le fait est rare pour être mentionné, des collégiens de Joachim-du-Bellay et des lycéens de Guy-Chauvet et de Marc-Godrie travaillent ensemble, et pour la première fois, sur un projet commun proposé par la compagnie « Sans titre », financé par les établissements et la ville. « Héritages Antigone # 1 » est un spectacle mêlant tout à la fois le théâtre, le slam et la musique autour du mythe d'Antigone.

L'histoire débute dans le cabinet d'un notaire, ce dernier procède à l'ouverture du testament de tante Igone, en présence de ces arrière-arrière-petits-neveux et nièces. Qui sont les héritiers d'Antigone ? C'est la question que pose Anne Morel et la compagnie « Sans Titre ». Qui sont-ils, qui sont-elles, ces jeunes gens d'aujourd'hui ? A avec qui partager la question centrale d'Antigone : « qu'est-ce qui fait de nous des humains ? ». « Nous allons à la rencontre du public, pour partager, échanger autour de l'œuvre d'Antigone et de ses résonances d'aujourd'hui », explique Anne Morel.

Depuis décembre, une classe de 3e, une de 1ère L et des terminales des baccalauréats professionnels « accompagnement, soins et service à la personne » (ASSP) ainsi que « technicien-menuisier agenceur » (TMA), près de 70 élèves, participent à différents ateliers : écriture, mise en voix, travail de chœur en musique, mise en espace... Des ateliers auxquels ils ont tous participé parfois en commun, parfois séparément.

Encadrés par Anne Morel et Mathias Gourdot, accompagnés au violoncelle par Pascale Berthomier, les élèves ont eu à trouver des réponses à différentes questions : Qui porte la parole publique aujourd'hui ? Quelle est notre responsabilité dans la communauté ? Doit-on obéir à tout ? Un questionnement tout à fait d'actualité et un beau spectacle que les collégiens et les lycéens découvriront, demain mardi à 14 h 30, avec sur scène les 1e L ainsi que les 3e. Le soir, le public a rendez-vous à 20 h 30 pour une représentation dans laquelle figureront les terminales ainsi que six volontaires de 1e L.

Ce spectacle « Héritages Antigone # 1 » fait partie d'un triptyque. La suite « Traces Antigone # 2 » suivie de « Fondations Antigone # 3 » sera proposée par la compagnie « Sans Titre » mardi 5 décembre 2017 à l'espace culturel René-Monory.

Spectacle proposé mardi 14 février à 20 h 30 à l'espace culturel René-Monory. Tarifs : 10 € et 6 €. Tout public.

Réservations : office du tourisme : 05.49.98.15.96.

Marie-Pierre Pineau

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.